
Sitzung im WiSe 23/24

Protokoll: Georg Eichler

21 November 2023

Anwesende: Eva. K, Dustin, Lydia, Florian, Sebastian, Paul, Georg
2 Studi Gäste
→ beschlussfähig 7/11

1 Inforundlauf
• Sebastian: Nachhaltigkeitsvernetzungstreffen
→ Nachhaltigkeitsbeauftragte sind primär als Ansprechperson für
Nachhaltigkeitsprojekte gedacht
→ langfristiges Ziel soll Erstellung einer Nachhaltigkeitsstrategie und Einsetzung
von Nachhaltigkeitsbeauftragten an der Uni sein
→ Idee von Stickern, um Licht auf Toiletten auszumachen/Papier sparsam zu ver-
wenden

• Lydia fragt nach, ob wir Klamotten zum Anprobieren bekommen, bevor wir die
bedruckten FSR-Klamotten bekommen

2 Mails und Anfragen
• TVStud Anfrage, ob er Redezeit bekommt, um vorzustellen, wie wir sie als FSR

unterstützen könnten

• Meinungsbild:
"Wir wären dafür Redezeit für die Vorstellung, wie wir den TVStud unterstützen
könnten, zur Verfügung zu stellen."5/0/2 (Ja/Nein/Enthaltung)

3 Veranstaltungen
• Update zum Profstammtisch:

Anscheinend haben Schwartz und Kirchheim einen ursprünglich vereinbarten Ter-
min wieder vergessen → wollen einen neuen ausmachen

• Weihnachsvorlesung:
→ Der Termin steht nun für den 12.12 im Hörsaal 9 19:15 Uhr
→ 330 Becher, Weihnachtsschmuck sind schon gebucht
→ Werbung über Übungszettel, Social Media und in Vorlesungen
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• SSprechstunde für verzweifelte Studis": der Plakatentwurf steht bereit

• Spieleabend:
→ Eva möchte sich nach Stempeln erkundigen und ob der Spieleabend auch Open-
End möglich ist
→ Dustin hat erfahren, dass auch etwas teurere Verpflegung grundsätzlich kein
Problem darstellt

4 Aktuelles vom Lehramt
• "Brandbrief"von Grundschullehramtsstudent an Prof. Brinkschulte und Kirchheim
→ viel Kritik an Fachwissenschaft und zu wenig Didaktik

• Florian spricht sich bei weiterem Vorgehen mit Frau Brinkschulte ab

• auf die aktuelle Situation haben wir jedoch keinen Einfluss

• Dauerthema Anwesenheitspflicht für die Seminare zur Schulmathematik

• gab aber auch von Dozierendenseite (Sinn, Brinkschulte) Beschwerde, dass die Qua-
lität und Teilnahme abnimmt:
→ Diskussionen über partielle Anwesenheitspflicht, Einführung einer Prüfungsvor-
leistung (Verpflichtung z.B. zu Konsultation oder Schreiben von Bewertungen)
→ viel Zustimmung für die verpflichtende Konsultation oder einige
Kurzbewertungen zu Vorträgen, aber gegen eine Anwesenheitspflicht
→ Eva wäre es wichtig, dass es ein klares Formblatt für die Evaluation gäbe (so
dass es keine Auslegungssache wird)

5 Finanzen
• Dritte Rate wurde ausgezahlt

• Haben 50 Euro Spende von einigen Professoren bekommen für das letzte Sommerfest

6 Sonstiges
• Vorschlag von Lydia Erstifahrt vielleicht schon in der zweiten Uniwoche im kom-

menden Wintersemester zu machen
Beschluss: "Wir sind dafür die Erstifahrt für das nächste Wintersemester am Wo-
chenende vom 18-20 Oktober durchzuführen."6/0/1 (Ja/Nein/Enthaltung)

• Am 24.11 FSR-Vernetzungstreffen → Allgemeine Informations- und Vernetzungs-
veranstaltung

• Lydia hat eine Spielausleiheoption über die Website angeregt
→ für Spieleabende sollten die Spiele dann jedoch wieder zurück kommen und wir
müssen uns im Zweifel darum kümmern, dass alles bei Rückgabe in Ordnung ist

• Wer noch will, kann sich für das MINT-Konvent über die FSR-Gruppe eintragen
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